



الشركة الإسلامية العربية للتأمين (ش.م.ع.)
ISLAMIC ARAB INSURANCE CO.(P.S.C.)

معاً. لمستقبل آمن.
SECURING OUR FUTURE. together.

Date: November 12, 2025

التاريخ: 12 نوفمبر 2025

Mr. Waleed Saeed Abdul Salam Al Awadhi
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority
Abu Dhabi – United Arab Emirates

سعادة/ وليد سعيد عبد السلام العوضي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Sub: Results of Islamic Arab Insurance Company – SALAMA (P.S.C) ("The Company") the Board of Directors' Meeting

الموضوع : نتائج إجتماع مجلس إدارة الشركة الإسلامية العربية للتأمين – سلامة (ش.م.ع) ("الشركة")

With reference to the above subject, please be informed that a meeting of the Board of Directors of the company was held on Wednesday, 12 November 2025 at 03.00 P.M as scheduled, and approved the following:

إشارةً إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم أن مجلس إدارة الشركة إجتمع في موعده المحدد يوم الأربعاء الموافق 12 نوفمبر 2025 في تمام الساعة 03:00 مساءً، وقد تمت الموافقة على القرارات التالية:

1. Approval of the Company's financial statement for the third quarter ended 30 September 2025.
2. The Company has presented the induction program to the new Board Members regarding the Company and its business, in accordance with the applicable corporate governance regulations.
3. Regular matters and any other business.

- (1) الموافقة على البيانات المالية للشركة للربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2025.
- (2) قامت الشركة بتقديم البرنامج التعريفي لأعضاء مجلس الإدارة الجدد بشأن الشركة وأعمالها، وفقاً لأنظمة الحوكمة المؤسسية المعمول بها.
- (3) الأمور الاعتيادية والمستجدات الأخرى الخاصة بالأعمال.

With best regards,



مع أطيب التحيات

Ahmad Abdelrahim أحمد عبد الرحيم
Senior Manager, Legal & Compliance مدير أول، إدارة الشؤون القانونية والامتثال

المكتب الرئيسي
الطابق الرابع - بناية سبيكروم
عود ميثاء - دبي، إ.ع.م.
ص.ب: ١٠٢١٤
هاتف: ٨٠٠٧٢٥٢٦٢
البريد الإلكتروني: info@salama.ae
الموقع الإلكتروني: www.salama.ae

Head Office
4th Floor - Spectrum Building
Oud Metha - Dubai, U.A.E.
P.O.Box: 10214
Tel: 800725262
E-mail: info@salama.ae
Web: www.salama.ae